



田仲つねお市政レポート

(田仲常郎)

H29年1月号

「大きな夢の挑戦者」「小さな声の代弁者」

● 条例議案、一般議案について
● 平成28年12月議会報告
● 平成28年度補正予算について

条例議案については、市町村立学校職員給与負担法の一改正に伴い、市立の小学校、中学校及び特別支援学校の教職員の給与や勤務時間などの必要な事項を定めることや、条例制定や改正が提案されました。また、一般議案として、市立総合療育センターの改築工事等の請負契約締結や鹿児島本拠点整備交付金を活用し、夜宮公園に隣接する旧安川邸の整備や、小倉城の天守閣内の展示リニューアルが行われました。

私の2期目の任期最後の定期会となる平成28年12月議会が、昨年12月2日から9日までの8日間で開催されました。今回の議会では、条例議案及び補正予算議案など42件の議案が市長より提案され、可決されました。

平成28年12月議会報告

【北九州市】

線八幡・黒崎間城山西線藤田架道橋改築工事委託協定の一

部変更、また公立大学法人北九州市立大学の定款の一部変更や、市が設置する施設の指定管理者の指定など、15件の提案がなされました。

また、平成28年度の一般会計、特別会計、企業会計の補正予算議案11件が提案されました。国の第2次補正予算を受け、一般会計の補正予算額は199億599万円と12月補正予算では過去最高額となりました。主な内容としては、小中学校の大規模改修や外壁修繕、市営住宅の整備や長寿命化工事など、公共施設の老朽化対策を進めるほか、道路・街路、河川及び港湾などのインフラ整備や、轍灘東地区における廃棄物処分場の整備など、来年度以降に実施を予定していた事業の一部が前倒しで実施されます。そして、新たに創設された国の「地方創生経費など、5億1,452万円の増額、また、企業会計では、給水を確保するための配水管の更新に要する経費など16億円の増額が提案されました。

今回の議会では、折尾地区総合整備事業の土地の買戻しに伴う市債の元金償還に要する経費など、5億1,452万円の増額、また、企業会計では、給水を確保するための配水管の更新に要する経費など16億円の増額が提案されました。

PROFILE

昭和41年3月20日生まれ(50歳)

緑ヶ丘第二幼稚園 則松小学校

昭和56年3月則松中学校卒業

昭和59年3月東海大学附属第五高等学校卒業

平成26年3月北九州市立大学地域創生学群

地域創生学類卒業

平成21年1月に市議会議員に初当選。

総務財政委員会 委員

環境建設委員会 委員

平成25年1月に2期目市議会議員に当選。

総務財政委員会・委員長

平成27年3月 環境建設委員会 委員

現在に至る



→ホームページQR

<http://ameblo.jp/tanaka-tsuneo/>

<http://www.facebook.com/tsuneo.tanaka.161>

田仲つねお事務所

T807-0831 北九州市八幡西区則松6丁目7-11
TEL 093-602-8417 FAX 093-692-9821
URL <http://tanaka-tsuneo.net/>

E-mail. hanamax@tanaka-tsuneo.net

政務調査室 市政相談窓口
TEL 093-602-8218

即実行 つねおが行く!

ブログ更新中!! <http://ameblo.jp/tanaka-tsuneo/>



↑ ブログQR

八幡西区浅川町

八幡西区浅川町の道路整備の件です。この道路は幅が狭いため、以前から脱輪も多く、通学時には子どもたちが溝に入れて車を回避するような状況でした。整備後は車のすれ違いも少し楽になり、子どもたちの安全確保も出来て地域の方より喜ばれています。



八幡西区光貞台

昨年度、八幡西区光貞池公園横の歩道の拡張が終わり、地域の皆さんは喜んでおられます。本年度は反対側の歩道の拡張整備工事も始まっています。「歩道の幅員が狭く歩行者が互いに行き交うことも出来ず困っている」とのことでの改修工事です。29年2月には改修完了予定です。仮にバスが運行しても安全は確保できます。転倒防止で公園入口の手すりも付いています。



八幡西区則松

則松小学校付近の市道でグレーチングの上を車が通る度に「ガタン ガタン」と大きな音がすると近隣の方から連絡を頂きました。2014年4月にも同様の要望を受けて溶接等で対応をしておりましたが、現地に行くと溶接が外れて音が出ていた状況でしたので、市役所担当部署に連絡をして対応をしていただきました。今回、また溶接とゴム等で音を吸収させる手法で対応しましたが、今後また同様のケースが起きた場合は全面的な改修工事をお願いしたいと申します。



八幡西区永犬丸東町

永犬丸東町二丁目公園横の階段は、段差が高く幅も狭い使い勝手の悪い階段でした。危険性が高く、通学路にもなっているため改修の要望を市に行いました。平成27年11月、町内会長を含む地域の方10名と市担当部局とで雨の中、現地で打ち合わせをいたしました。現在、下記写真のように利便性のよい階段に改修中です。使い勝手のよい階段になることを利用者の皆さん方は待ち望んでいます。もうしばらくお待ちください。



八幡西区浅川町

八幡西区浅川町の一部の用水路は、流れが無いため雑草が生え、悪臭がし、夏場は蚊が繁殖することから、数年前より定期的に沈殿した汚泥をさらって対処してきました。今回も要望があつたため、改めて改善に向けた対応を要請し、上流より勾配をつけて水路の改修工事をするようになりました。来夏には改善され匂いも蚊もなくなり、より良い住環境になると思います。



八幡西区金山川

金山川の遊歩道は脚に優しいゴムブロックが敷かれていて、ウォーキングやランニングを楽しむ沢山の市民の方々に喜ばれています。数年前からこのゴムブロックも劣化が見られ、所々でブロックが無くなっていたり、隙間が空いたりしてつまづくとの声をいただき、メーカーよりゴムブロックをもらって補修してきました。思い起こせば、永犬丸則松区画整理事業の時にゴムブロックの提案が採用となってから十数年の月日が過ぎました。特殊なゴムチップ舗装の施工は、膝や脚に優しいだけでなく、直射日光を吸収し、温熱化対策に配慮した自然にも優しい特殊工法で、私の提案が採用されたものです。3ヵ年かけての最後となる改修工事が始まります。この歩道の整備に加えて12月議会では補正予算を組み金山川の管理道整備(休憩施設や照明灯等の整備)をいたします。春には桜とチューリップが咲き、素晴らしい景観に沢山の人が集うことを願っています。

